Print Seite 1 von 1

kreuzlinger46 2008 Seite 4

Pascal Schmid ein sympathischer Bezirksgerichtspräsident in Weinfelden!

Für die Nachfolge im Bezirksgerichtspräsidium steht eine fachlich kompetente und sympathische Persönlichkeit zur Verfügung. Rechtsanwalt Pascal Schmid aus Gerlikon hat sich auf seinem beruflichen Werdegang Erfahrungen im Gewerbe und Industrie, im Bankwesen und auf der kantonalen Verwaltung angeeignet. Sein Kerngeschäft als Rechtsanwalt kennt er aus seiner Tätigkeit beim Bezirksgericht Frauenfeld und verschiedenen Anstellungen in renommierten
Anwaltskanzleien. Zu seinen Stärken gehört die nötige Portion Feingefühl, ein gutes Verhandlungsgeschick und Sachlichkeit. Dies sind
beste Voraussetzungen für den
Präsidenten des Bezirksgerichts
Weinfelden. Ich bin Überzeugt,
Pascal Schmid wird seine Arbeit

als Bezirksgerichtspräsident zu unserer vollen Zufriedenheit ausführen. Am Wochenende vom 29. + 30. November 2008 wählen wir den neuen Bezirksgerichtspräsident, unterstützen auch Sie Pascal Schmid mit Ihrer Stimme, herzlichen Dank.

> Ruedi Zbinden, Gemeindeammann u. Kantonsrat, Bussnang

Powered by TIOWS

Kreuzlinger Nachrichten